



Viernes, 19 de Septiembre de 2008

## EDUCACIÓN

### **Escobar: "Es una prioridad garantizar la calidad de la enseñanza en Melilla"**

Última actualización 19/09/2008@02:07:22 GMT+1

Según dejó patente ayer el delegado del Gobierno, Gregorio Escobar, para el Estado es "una prioridad garantizar la calidad de la enseñanza educativa" que reciben los ciudadanos, porque esto contribuye a su formación como personas y por ende, al desarrollo del país. Escobar, que destacó "los esfuerzos" que se han llevado a cabo este año para que el curso escolar haya arrancado sin problemas, anunció que el Ministerio de Educación tiene previsto elaborar un plan de actuación integral que analice las carencias de la educación en Melilla y puedan aportarse así las soluciones que precisa.

El delegado del Gobierno, Gregorio Escobar, junto a Miguel Heredia, director provincial del Ministerio de Educación, visitó ayer el Centro de Infantil y Primaria Anselmo Pardo y el IES Enrique Nieto para dar por inaugurado, de forma oficial, el nuevo académico, un año en el que unos 18.000 alumnos de Infantil, Primaria, Secundaria, Bachillerato y otras propuestas educativas, se incorporan a la red de centros. "Para el Ministerio de Educación y para el Gobierno central es una prioridad garantizar la calidad educativa, porque se contribuye al desarrollo del alumno como persona y por ende, al del país".

En este inicio de curso "se ha hecho un gran esfuerzo" para lograr que en septiembre estuvieran cubiertas todas las plazas de interinos, lo que ha permitido que haya 1.368 maestros y docentes, 1.266 en centros públicos y 102 en los concertados. "Son 34 maestros más que el pasado año y seguimos la tónica de los últimos cuatro años". Según Escobar, para Educación, el tema de las infraestructuras educativas es un asunto "prioritario". Ejemplo de ello es que en breve concluirá la construcción del nuevo colegio de Primaria de Altos del Real, que entrará en funcionamiento el próximo curso y que permitirá reducir las actuales ratios. Otra acción es la anunciada remodelación del antiguo Mercado Central.

Asimismo señaló que el Ministerio ha invertido en el mantenimiento y dotación de equipamientos de los centros docentes melillenses algo más de un millón de euros este año. Esto ha permitido que se haya renovado la pintura y las aulas de Infantil del Colegio Anselmo Pardo, y la pintura y campos deportivos del Enrique Nieto. En este apartado se incluye también el plan de fomento de las bibliotecas escolares, en el que se han invertido 908.000 euros.

Pero la apuesta del Ejecutivo central en la mejora de la educación en la ciudad no sólo se ha centrado en el aspecto de infraestructuras, sino que también apuesta por llevar a cabo programas que luchen, por ejemplo, contra el fracaso escolar. Sirva como muestra el Plan Proa de refuerzo, orientación y apoyo extraescolar que se lleva a cabo con la Universidad de Granada, en el que participan 48 monitores que trabajan con escolares en situación de

desventaja educativa.

Otra acción, amén del convenio anual de colaboración con la Ciudad Autónoma para acciones contra la exclusión social dotado con 1,5 millones de euros, es la puesta en marcha del programa Educa3, con el que el Estado contribuye económicamente, junto a la Ciudad, en incentivar la escolarización de niños entre los 0 y los 3 años. Melilla ha recibido 594.300 euros este año.

Pero el curso escolar llega con una gran novedad y es el interés de la ministra de Educación, Mercedes Cabrera, de que en Melilla se elabore un nuevo Plan de Actuación de Mejora de la Calidad de la Educación en el que se analicen las carencias, se establezcan sus necesidades y se pongan en marcha las soluciones precisas. Para elaborar este estudio se anuncia la inminente visita a Melilla de la secretaria de estado para la Educación, Eva Almunia.

## Noticias Relacionadas

- ▶ [\*\*El PSOE se marca como prioridad la mejora de la calidad de la enseñanza\*\*](#)
- ▶ [\*\*El PP garantizará, por ley, la enseñanza del castellano\*\*](#)
- ▶ [\*\*¿Enseñanza de calidad o simple estafa?\*\*](#)
- ▶ [\*\*Los sindicatos de enseñanza de Melilla critican que el MEC "no ha cumplido"\*\*](#)
- ▶ [\*\*"El Estado es vital para garantizar la calidad de vida en Melilla"\*\*](#)
- ▶ [\*\*Los sindicatos de enseñanza consideran "nefasta" la conducta de Murillo\*\*](#)
- ▶ [\*\*El PP lamenta que la "mentalidad LOGSE" haya empeorado la enseñanza escolar\*\*](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [EDITORIAL](#) | [SOCIEDAD CEUTA](#) | [POLÍTICA](#) | [MEDIO AMBIENTE](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [[RSS](#) - [XML](#)]

[Español](#) | [Inglés](#)

tu Anuncio con foto desde el Móvil,

[Publica tu ANUNCIO GRATIS](#)

USUARIO: \_\_\_\_\_

[ELECTRÓNICA](#) | [JOYAS&MODA](#) | [OCIO&DEPORTES](#) | [INFORMÁTICA](#) | [MOTOS](#) | [COCHES](#) | [NÁUTICA](#) | [HOGAR&OTRO](#)

Foto	Descripción	Año	Precio	Fecha
	<b>Nissan Patrol GR 3.0 Di Luxury</b> 101.000 km, ruedas BFGoodrich MT 255/85-R16, susp. OME +4 cm, protecciones acero. Homologado	2002	14.000 €	19-09-08
	<b>VOLKSWAGEN</b> POLO 1.0 CONFORT 3P	1999	5.490 €	19-09-08
	<b>Salón Comedor en auténtica Madera de Roble</b>			

Edita:  
Prensa de Melilla S.L.